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Résumé 

Introduction : 
    La toxoplasmose est une zoonose très répandue dans le monde, cosmopolite, habituellement bénigne, mais 
elle représente un risque sérieux pour les femmes enceintes séronégatives et chez les sujets 
immunodéprimés. La toxoplasmose congénitale résulte d'une transmission verticale de la mère au fœtus du 
parasite après une primo-infection maternelle. L’objectif de ce travail était d'évaluer les connaissances des 
étudiantes de l’université 3 de Constantine sur la toxoplasmose, de les sensibiliser aux risques congénitaux et 
de déterminer la séroprévalence de la maladie. 
Matériel et méthodes : 
Il s’agit d’une étude observationnelle transversale à visée descriptive, qui a porté sur 90 étudiantes de 
l’université 3 de Constantine, elle s’était étalée sur une période d’un mois (du 15 Janvier au 15 Février 2023).  
Résultats et discussion : 
Les résultats de l'étude montrent que 45,56% des étudiantes avaient déjà entendu parler de la toxoplasmose, 
un pourcentage plus élevé que dans certaines études menées dans d'autres pays. La plupart des étudiantes 
ont acquis leurs connaissances en classe, tandis que d'autres ont utilisé Internet ou des livres comme sources 
d'information. Les étudiantes en faculté de médecine étaient généralement plus conscientes de la 
toxoplasmose en raison du contenu de leurs cours. Les connaissances sur l'agent causal de la maladie et les 
voies de transmission étaient variables parmi les étudiantes, mais moins élevées que dans certaines études 
étrangères. 
Conclusion : 
L’étude met en évidence le faible niveau de connaissances sur la toxoplasmose parmi les étudiantes de 
l’université 3 de Constantine. Elle souligne la nécessité de sensibiliser les étudiantes aux mesures d'hygiène et 
recommande la mise en place de programmes d'éducation sanitaire dans les universités, les hôpitaux et 
autres lieux de travail. Des études ultérieures avec des échantillons plus importants et incluant d'autres 
facultés sont recommandées. 
Mots clés : Toxoplasmose, Prévention, Connaissances, Toxoplasmose congénitale, Toxoplasma gondii. 
 

Abstract 
Introduction : 
Toxoplasmosis is a widespread zoonotic disease worldwide, cosmopolitan in nature, usually mild, but it poses 
a serious risk to seronegative pregnant women and immunocompromised individuals. Congenital 
toxoplasmosis results from vertical transmission of the parasite from mother to fetus after maternal primary 
infection. The objective of this study was to assess the knowledge of female students at Constantine 
University 3 regarding toxoplasmosis, raise awareness about congenital risks, and determine the 
seroprevalence of the disease. 
Materials and Methods: 
This was a cross-sectional observational study with a descriptive aim, involving 90 female students from 
Constantine University 3. The study took place over a period of one month (from January 15th to February 
15th, 2023). 
Results and Discussion: 
The study results show that 45.56% of the students had already heard about toxoplasmosis, a higher 
percentage compared to some studies conducted in other countries. Most students acquired their knowledge 
in the classroom, while others used the internet or books as sources of information. Medical faculty students 
were generally more aware of toxoplasmosis due to the content of their courses. Knowledge about the 
causative agent of the disease and the transmission routes varied among the students but was lower than in 
some foreign studies. 
Conclusion: 
The study highlights the low level of knowledge about toxoplasmosis among female students at Constantine 
University 3. It emphasizes the need to raise awareness among students about hygiene measures and 
recommends implementing health education programs in universities, hospitals, and other workplaces. 
Further studies with larger samples, including students from other faculties, are recommended. 
Key words: Toxoplasmosis, Prevention, Knowledge,Congenital toxoplasmosis,Toxoplasma gondii. 


